



有明中学校

公孫樹

(シンボルツリーいちょう)

平成30年8月1日

～㊦いさつ ㊧っし ㊨そび ㊩んこう～

平和への誓い

校長 奥平 博孝

原子爆弾が投下される前の広島には、美しい自然がありました。

大好きな人の優しい笑顔、温もりがありました。一緒に創るはずだった未来がありました。広島には、当たり前前の日常があったのです。昭和20年8月6日、広島のみちは焼け野原となりました。広島町の町を失ったのです。多くの命、多くの夢を失ったのです。当時小学生だった語り部の方は、「亡くなった母と姉を見ても涙が出なかつた」と語ります。感情までも奪われた人がいたのです。

大切なものを奪われ、心の中に深い傷を負った広島の人々。しかし今、広島は、人々の笑顔が自然にあふれる街になりました。草や木であふれ、緑いっぱいの街になりました。平和都市として、世界中の人々に関心を持たれる街となりました。あのまま人々が諦めてしまっていたら、復興への強い思いや願いを捨てていたら、苦しい中、必死で生きてきた人々がいなければ、今の広島はありません。

平和を考える場所、広島。平和を誓う場所、広島。未来を考えるスタートの場所、広島。未来の人に、戦争の体験は不要です。しかし、戦争の事実を正しく学ぶことは必要です。

一人ひとりの命の重みを知ること、互いを認め合うこと、まっすぐ世界の人々に届く言葉で、諦めず、粘り強く伝えていきます。広島の子どもの私たちが勇気を出し、心と心をつなぐ架け橋を築いていきます。

平成29年 8月6日 子ども代表

昨年広島市の平和記念式典で、広島市の小学生2人が「平和への誓い」として読み上げた文章です。

8月6日・8月9日・8月15日は、何の日か知っていますか。8月6日は広島市に、同9日は長崎市に原爆が投下され、広島で十数万人、長崎では七万人余りの死者が出て、残った被爆者たちは今なお苦しんでいる。そして同15日は終戦の日です。戦没者を追悼するとともに苦難を乗り越えた先人たちが築いてこられた平和な社会に感謝しなければなりません。

また、世の中を見ると、意味のない争いで人の命が奪われたり、平気で人を殺したりしています。この世に「生」を受けた大切な命です。その命について考える良い機会です。家族で今一度、「平和について」「命について」考えてみてください。



P T A 授業参観 7月3日

1学期末のPTAが行われました。子供たちの授業の様子はいかがでしたか？

この日は学校保健委員会も開催されました。今年度の有明中学校のテーマは「目の健康について親子で考えよう」です。メディア9時OFF！学校運営協議員の方々も来てくださり、参観されました。



2年A組 理科

市教頭研修会 7月10日(火)

本校で志布志市の教頭研修会が行われました。教育委員会の先生方、小・中学校の教頭先生方が来られご指導をいただきました。

また、同じ日に「社会を明るくする運動」で保護司会志布志支部有明地区・有明町更生保護女性会・有明BBSの三団体の皆さまより雑巾をいただきました。学級で使わせてもらいたと思います。ありがとうございました。



水難事故防止運動強調月間(7月20日～8月31日)

8・9月行事予定

- 8月1日(水) 出校日
- 11日(金) ㊦ 山の日
- 13日(月)～15日(水) 学校閉庁日
- 21日(火) 出校日
- 24日(金) 英語スピーチコンテスト
- 26日(日) PTA美化作業(雨天:9月2日)
- 31日(金) PTA理事会
- 9月3日(月) 始業式
- 4日(火) 3年実力テスト
- 7日(金) 避難訓練
- 8日(土) 志布志高校・尚志館高校体育祭
- 12日(水) 体育大会予行
- 16日(日) 第72回体育大会

家庭学習は | 学年×30分+60分 |

警察官とのTT授業(非行防止教室) 7月12

有明中学校では「インターネットの危険性」をテーマに授業を行いました。SNSでの書き込みが引き起こすトラブル、出会い系サイトなどの危険性、無料通話アプリ利用によるトラブル、ネットいじめについて学習しました。第2回は冬休み前に計画されています。



1年A組

生徒感想

改めてインターネットは怖いものだと思います。ネットはとても身近にあつて便利なものだけど裏を返せばすごく恐ろしいものだと感じました。これからは自分で考えて上手くネットを使えるようにしたいです。

金融教育

7月14日(土)

～ライフプランニング講座～

生活にかかるお金とリスクに備える方法について考えました。まだ先の話ですが、人生設計を考えていく上で、大切な学習の機会となりました。

有明中学校では平成30年度から2年間「金融教育」の指定校として取り組んでいます。



生徒感想

- ・ 人生設計の話で、子供一人にかかる金額をみてとてもびっくりし、これから頑張ろうというきっかけになりました。
- ・ 自転車で起こった事故で多額のお金を支払わなければならないと聞き、驚きました。私は自転車で学校に登校しているので、事故に気をつけます。
- ・ 今まで自分で保険に入ることではないですが、しっかり知っておくことが大切だと実感しました。

おめでとう! ○は学年

県中学校総合体育大会

陸上 砲丸投げ 第7位 古川梨乃③

全日本少年少女弓道錬成大会出場 (日本武道館)